



Cross du collège

Un évènement fédérateur

publié le 18/11/2022

Le traditionnel cross du collège s'est déroulé au stade de Champagne Mouton avant les vacances de la Toussaint . Par un bel après-midi ensoleillé, les enfants du collège et des écoles du secteur ont chaussé leurs baskets pour relever le défi de cet évènement sportif.



Départ des benjamines

Ils se sont engagés dans la course avec leur cœur, repoussant leurs limites.



Remise des récompenses

Soutenus par les enseignants et quelques parents, ils nous ont offert un beau moment, convivial et festif.

